
      

 発
行 

 

日
本
共
産
党 

大
津
湖
西
地
区
委
員
会 

連
絡
先 

日
本
共
産
党
大
津
市
会
議
員 

岸 

本 

の 

り 

子 

 
 

 
 

 

大
津
市
和
邇
春
日
２
丁
目 

ケ
イ
タ
イ

０
８
０
３
１
１
６
３
８
７
７ 

 

２０１３・６／９ 

  Ｎｏ．１２５ 

こ
ん
に
ち
は 

岸
本
の
り
子
で
す

 

 

 

６月３日から「６月通常会議」が始まっています

 

 

 

 

 

今年度、岸本市議は「教育厚生常任委員会」に所属。 

とりわけ、幼稚園と保育所の一体化や、スクールランチ、

いじめ問題について、問題解決に尽力。 

「防災対策特別委員会」では副委員長として、東日本大

震災や昨年の市南部集中豪雨災害を教訓に、防災教育や自

主防災のあり方、今後の課題などの調査を予定していま

す。 

 

６／１０（月）～１２（水）一般質問 
 

岸本市議は 

環境問題 〇 伊香立南庄町の残土処分場から検出され

た、シアンの除去について 

     〇 比叡山延暦寺霊園横の残土処分について 

中小企業の支援 

     〇 消費税の増税についての市長の見解と、市

内の中小零細事業者の支援の在り方につ

いて 

質問を行います。  ぜひ傍聴におこし下さい。 

今年度から、大津市議会は常に議会が開会されている

「通年議会」制を導入。これによって「定例会」を「通

常会議」と名称を変更することになりました。 

      

 

 
大津市が実施する、スクールランチは、「学校給食法」に基づ

かない、業者による注文弁当でコンビニ風弁当（４００円）。 

今年の６月から８校で開始。初日３日の利用は８０件。１．５

７％でした。２学期から未実施校にも順次拡大し、利用率は２％

を想定しています。 

来年度には志賀中学校の給食を廃止し、スクールランチに統一

することも検討されています。 

 

 

  
文部科学省は、「食に関する問題は家庭が中心」としながらも、

家庭において十分な知識に基づく指導が困難であるとして「すべ

ての児童を対象にした給食による教育的役割」を求めています。

厳しい衛生管理のもとで、成長期の中学生に必要な栄養バラン

ス、食の安全などが、平等に保障できる「教育の一環 

」としての学校給食こそが求められています。たっ 

た２％の利用率を想定しながら、注文弁当では公約違 

反も甚だしいではありませんか。 

署名にご協力をお願いします。 
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全国では中学校給食の実施率は８５％、都道府県別では、滋賀

県は全国４５位（４７都道府県中） 

志賀中学校の給食を残し 

大津市すべての中学校で学校給食を 

  署名始まる！  

・・・「子どもたちのために志賀町の良いところを残す会」が実施・・・ 

 

１４日（金） 予算決算常任委員会 

１７日（月） 予算決算常任委員会・常任委員会 

１９日（水） 特別委員会 

２１日（金） 議案採決 


